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В статье приведен обзор решений, вынесенных судами общей юрисдикции по трудовым спорам с участием спортсменов 
в период с января 2016 г. по октябрь 2020 г. На основе статистических данных предпринята попытка продемонстрировать 
наиболее часто встречающиеся в указанный период трудовые споры, акцентируя при этом внимание на юридически значимых 
обстоятельствах, устанавливаемых судом в ходе разрешения споров, а также на ошибках, допускаемых спортсменами и их 
работодателями в ходе применения трудового законодательства.
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The article provides an overview of decisions on labor disputes between athletes and their employers made by courts from 
January 2016 to October 2020. An attempt has been made to demonstrate on the basis of statistics the most frequent labor disputes 
in the given period. The article focuses on the legally significant circumstances being established during disputes resolution as well as 
on mistakes made by athletes and their employers in applying labor legislation.
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